
第６回 教 育 研 究 評 議 会 記 録

Ⅰ 日 時 平成２９年 ９月２１日（木）１４時００分～１５時１５分
Ⅱ 場 所 事務局棟５階 大会議室
Ⅲ 出席者 平塚学長（議長）

窪田，峯岸，栗山，田村，本多，齋藤，柿本，石崎，村上，泉，田中，
西薗，森谷，横山，石間，佐藤の各評議員

陪席者 岡野監事，工藤，末松，花屋の各副学長
欠席者 関評議員，小湊評議員，森田監事

議事に先立ち，前回の会議記録の確認を行った。

Ⅳ 議事概要

１ 報告事項

（１）第２期中期目標期間の教育研究評価の研究業績水準判定結果について
窪田理事から，資料１に基づき，大学改革支援・学位授与機構が行った第２期中

期目標期間の教育研究評価の研究業績水準判定結果について報告があった。

（２）平成２８年度教育方法の改善のための自己点検・評価実施状況調査について
窪田理事から，資料２に基づき，平成２８年度教育方法の改善のための自己点検

・評価実施状況調査結果について報告があった。

（３）平成２８年度計画に係る自己点検・評価結果について
窪田理事から，資料３に基づき，平成２８年度計画に係る自己点検・評価結果に

ついて報告があった。

（４）平成２８年度ベストティーチャー賞の選考結果について
窪田理事から，資料４に基づき，平成２８年度ベストティーチャー賞最優秀賞及

び優秀賞の選考結果について報告があった。

（５）次世代モビリティ社会実装研究センターのパンフレットについて
峯岸理事から，資料５に基づき，次世代モビリティ社会実装研究センターのパン

フレットについて報告があった。

（６）軍事的安全保障研究に関する各学部等の意見について
峯岸理事から，資料６に基づき，軍事的安全保障研究に関する各学部等の意見に

ついて意見集約を行った旨の説明があり，各学部等の長から，意見について報告が
あった。

（７）第１３回群馬ちびっこ大学について
峯岸理事から，資料７に基づき，第１３回群馬ちびっこ大学について，実施結果

の報告があった。

（８）第５回研究戦略講演会について
峯岸理事から，資料８に基づき，１０月２７日に開催予定の第５回研究戦略講演

会について案内及び出席依頼があった。

（９）環境報告書２０１７について
栗山理事から，資料９に基づき，環境報告書２０１７について報告があった。

（10）第２３回国立大学新構想学部教育・研究フォーラムについて
柿本評議員から，資料10に基づき，第２３回国立大学新構想学部教育・研究フォ



ーラムについて報告があった。

（11）荒牧地区における車両入構規制について
青山総務課長から，資料11に基づき，荒牧地区における車両入構規制について，

入構許可基準及び各種対策等の報告があった。

（12）その他
①花屋副学長から，資料12に基づき，食健康科学教育研究センター（仮称）の概要
について説明があった。
②窪田理事から，enPiT-Proの選定結果について報告があった。
③学長から，全国商工会議所観光振興大会２０１７in前橋について，パンフレット
に基づき説明があった。
④末松副学長から，１０月１日開催の国際シンポジウムについて，パンフレットに
基づき説明があった。

以 上


